

04.12.2023 – 09:15 Uhr

Illumination " Un million d'étoiles " / Caritas allume des bougies de solidarité



Lucerne (ots) -

Avec l'action " Un million d'étoiles ", Caritas donne le samedi 9 décembre 2023 un signe lumineux de solidarité pour les plus d'un million de personnes en Suisse qui n'ont pas assez d'argent pour vivre. Des océans de lumière avec jusqu'à 2000 bougies seront allumés dans une centaine de lieux.

L'action des Caritas régionales se déroule aussi bien dans les grandes villes que dans les petites localités. Les ponts, les bâtiments, les places et les marchés de Noël s'illuminent de mille feux. En de nombreux endroits, on propose aussi un programme pour les familles et pour la réflexion. La pauvreté est souvent invisible, c'est pourquoi Caritas invite tout le monde à passer et à allumer sa bougie personnelle - en signe de soutien.

Selon [l'Office fédéral de la statistique](#), 745'000 personnes sont touchées par la pauvreté en Suisse. Presque autant vivent avec le minimum vital, ce qui signifie qu'au total, environ 1'240'000 personnes n'ont pas assez d'argent pour vivre. Cela représente une personne sur sept. Leur revenu est nettement inférieur à celui de l'ensemble de la population. Les familles avec trois enfants ou plus sont plus nombreuses que la moyenne à être touchées par la pauvreté. Pour Caritas, cela représente 1,24 million de raisons de s'engager chaque jour en faveur de ces personnes.

La vie devient plus chère : la pauvreté s'aggrave

Depuis 2014, la pauvreté ne cesse d'augmenter en Suisse. La hausse des primes d'assurance-maladie pour la nouvelle année va encore aggraver la situation des personnes qui vivent déjà dans une situation financière précaire. Et les personnes à faibles revenus souffrent plus que la moyenne de l'augmentation du coût de la vie. Car les prix des denrées alimentaires ont augmenté également plus fortement que le renchérissement général.

Un signe lumineux pour un monde plus juste

Le 9 décembre, des centaines de bénévoles transforment les places publiques en océans de bougies et proposent des programmes d'accompagnement. Chaque bougie est un signe de solidarité. Avec cette campagne pendant la période de l'Avent, Caritas attire l'attention sur les personnes touchées par la pauvreté en Suisse.

" La pauvreté a souvent pour conséquence l'isolement social. La période de Noël est particulièrement difficile lorsque l'argent manque pour tout ", explique Christine Gerstner, coordinatrice de l'événement pour les Caritas régionales. " Avec cette action menée dans toute la Suisse, nous souhaitons offrir aux gens l'occasion de s'arrêter un moment et de montrer leur soutien aux personnes concernées ", poursuit Christine Gerstner. Les événements commencent à la tombée de la nuit et sont ouverts à tous.

Vous trouverez tous les lieux de manifestations de " Un million d'étoiles " sur www.einemillionsterne.ch et sur les sites des Caritas régionales.

Caritas régionales :

Les différentes organisations Caritas en Suisse sont des associations indépendantes et autonomes. Elles s'engagent dans leurs régions respectives pour les familles touchées par la pauvreté et les personnes socialement défavorisées, indépendamment de leur nationalité et de leurs convictions.

Contact:

Contact médias

Andreas Reinhart, Porte-parole Caritas Zurich, Tél. 079 429 38 58, a.reinhart@caritas-zuerich.ch

Medieninhalte



Caritas allume des bougies avec la population pour attirer l'attention sur la pauvreté en Suisse. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100914119> abgerufen werden.